



Medien-Statement

Medien-Statement zur Untersuchung gegen aktuelle und ehemalige Mitarbeitende

03 Dezember 2025 – Am Dienstag, 2. Dezember 2025, wurden Hausdurchsuchungen in den Büros von SoftwareOne in Stans (Schweiz) und Leipzig (Deutschland) durchgeführt. Diese Massnahmen stehen im Zusammenhang mit Ermittlungen gegen fünf derzeitige bzw. ehemalige nicht-exekutive Mitarbeitende wegen möglicher Verstöße gegen Insider-Vorschriften. Es gilt die Unschuldsvermutung.

SoftwareOne wird kein Fehlverhalten vorgeworfen, und das Unternehmen kooperiert vollumfänglich mit den Behörden.

Contact

Melanie Coffee, VP of PR and Communications

+47 46 74 8648, melanie.coffee@crayon.com